

„Moin“ trifft auf „Dobry den“

Nach und nach rollten sie gestern am Heimathausgelände vor, die Reisebusse mit den in Scheeßel gastierenden Tanz- und Folkloregruppen. Die Slowaken waren die ersten, man begrüßte sich herzlich mit „Moin“ und „Dobry den“. Es folgten die weiteren Delegationen aus Finnland und Estland (Foto), Frankreich, Brasilien, Mexiko sowie Chinese Taipei. Die Besetzung für das Internationale Beeke-Festival (IBF) war damit schon fast komplett. Am Wochenende zeigen die Gruppen, die privat in Gastfamilien untergekommen sind, dann ihr ganzes Können.

FOTO: WARNECKE

